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令和４年度 第１回高知大学医学部後援会理事会議事要録 
 

１．開催日時 令和４年 10 月 29 日（土）11：00～11：40 
２．開催場所 高知大学医学部 特別会議室 
３．出席者 
 【後援会役員】 山下会長、竹森理事、西森理事、西岡理事                                             
 【本学役員等】 降幡医学部長、花﨑附属病院長、大坂看護学科長 

【本学陪席者】 七條学生課長、野口学生課長補佐、渡邉総務係長、山脇学生支援係長 
  欠席者 
【後援会役員】 岡林副会長、岡本副会長、三本理事、濵田理事、深田理事、秋森理事、

塩田理事、澤田理事、宮田理事、市川理事 
【本学役員等】 井上副医学部長、瀬尾医学科長、西田医学部-病院事務部長 

 
４．開会 

 山下会長および降幡医学部長から挨拶を行った後、山下会長により議事を進行した。 
 

５．議事 

山下会長から資料１の記載内容の確認依頼の後、新役員の紹介が行われ、西森理事、西岡理

事から挨拶を行った。 
 
（１）議題１ 令和３年度学業等優秀者の後援会表彰について 
山下会長から後援会総会にて行っている学業成績優秀者表彰について、今年も総会が中止と

なり、この場にて表彰を行うことを説明した。 
表彰学生入室の後、七條学生課長から資料２の記載順に学生名を読み上げ、山下会長から表

彰状及び記念品の贈呈並びに祝辞の後、出席者一同により記念撮影を行った。表彰学生退室の

後、七條学生課長から欠席者１名については資料等への氏名の公表を辞退していることを報告

した。 
 
（２）議題２ 臨床講義棟第３講義室機能強化工事について 
野口学生課長補佐から資料３に基づき、臨床講義棟第３講義室機能強化に係る費用を後援会

費から医学部振興基金に寄付の形で支出をいただいたことについて謝辞を述べた後、工事の目

的を説明した。高知大学学長裁量経費が不採択となったことに伴い、当初に依頼した内容・金

額から、業者・工法調整により支出金額を減額したうえで、９月末に工事完了となったこと、

２学期開始から同講義室を使用していることを報告した。 
 降幡医学部長から「国からの運営費交付金が減額されるなか、さらに学長裁量経費に採択さ

れない状況で、苦渋の決断ではありますが、今回のご支援をお願いすることになりました。 山

下会長はじめ後援会において、ご快諾いただいたおかげで、中四国でも有数の立派な講義室を

さらに充実させていただいたということは、これからオンラインの授業等でフルに活用するた
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めのみならず、パソコン等を持ち込む授業も多いので学生にとっても有意義であると考えてお

ります。今後とも可能な範囲でご支援いただけましたらと思います。そして、今回は本当に心

から御礼申し上げます。」との謝辞を述べた。 
山下会長から「今回は喫緊の事業だとのことでメール会議にて審議し、高知大学後援会会則

第４条の事業目的のうち（３）その他、教育の発展に必要な事業であると判断し、支援を行っ

ている。予算的にも許せば、環境整備等の支援を行いたい。」との補足説明をした。 
 
（３）議題３ 令和４年度医学部後援会費の収支状況（中間報告）について 
 山脇学生支援係長から資料４に基づき、各費目における項目ごとに収入金額及び支出金額の

内容について報告した。 
花﨑附属病院長から学生援助経費②西医体助成の支出について、準備後中止に伴う負担金の

支出に関する質問があり、山脇学生支援係長から当番校の浜松医科大学に支出していることを

説明した。 
山下会長から「コロナ禍で負担金が増えているのも理解できる。来年度は大阪大学が当番校

であるため、会場費が高騰する可能性があること、昨今の物価高の影響があることから予算措

置については精査検討の必要がある。」との補足説明をした。 
花﨑附属病院長から「西医体の開催中止の判断が遅くなったことについて、西医体執行部に

申し入れを行っていただきたい。」との意見があった。 
また、山下会長から「昨今のコロナの影響により学内行事等の中止が続いており、ここ数年

は余剰金が出る傾向があるため、環境整備費を新設し、第３講義室機能強化工事の支援につな

げている。また、福利厚生費のうち予算額の大きい B 型ワクチン等の補助においては、

EYEGLASS を購入し学生に配布し、学生支援を行っている。弾力的に予算を組めるような形

をとっているので、大学からご提案をいただければ、後援会として検討をして行きたい。」と

の補足説明をした。 
 
（４）議題４ 後援会積立金及び定期預金について 
 山脇学生支援係長から資料５に基づき、「学生緊急援助積立金」および「西医体当番積立金」

の積み立て状況、「後援会定期預金」の預け入れ銀行に関する説明をした。 
山下会長から「６年後の 2028 年、高知大学が西医体当番校となるため、この西医体当番積

立金を基に開催計画が策定される。」との補足説明をした。 
 
（５）議題５ その他 
１）第２回理事会及び令和 5 年度総会の日程 
 山下会長から資料６に基づき、第 2 回後援会理事会を令和 5 年 3 月 26 日（日）に予定して

いることを報告した。 
 また、七條学生課長から令和 5 年 4 月 3 日（日）に入学式が挙行された場合、令和５年度

後援会総会を三翠園で行う予定であることを報告した。 


